

# Der Tagesspiegel

## NACHRICHTEN

07.02.2013

### **Gaslaternenfreunde wollen Verträge des Senats beleuchten**

Der für die Erhaltung der Berliner Gaslaternen engagierte Verein Gaslicht-Kultur e. V. hat nach eigenen Angaben bei der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung Akteneinsicht in Verträge beantragt. Dabei geht es vor allem um den Abriss der Gas-Reihenleuchten. Diese werden seit 2012 durch elektrische Lampen ersetzt, die weniger Energie verbrauchen. Der Gaslichtverein sieht darin die Vernichtung eines Berliner Kulturgutes. obs